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にありました。役員会で「12月のコンサートがよ

いのでは？」という事になり「’14 クリスマス・バレ

エコンサート」が決定致しました。 

「久し振りのクリスマスコンサートだから、やっ

ぱり『くるみ割り人形』を上演したい・・・」と思い、

皆様にお知らせを書きました。「わー、『くるみ』

ですか？あの雪のワルツが見られるのですか？

また踊れるのですね。嬉しいです。」etc。そのよ

うな声が多数耳にはいりました。（ちょっと自慢で

すが、私の作った『くるみ割り人形』は、なかなか

のものです。特に雪のワルツと花のワルツは伝

説になるほどの出来栄えで、プロのバレエ団顔

負けの作品です。）そのような褒め言葉を頂き、

ルンルン気分の私でしたが、主力になる人材が

10何人も出演できなければ、皆様に満足して頂

けるような作品にはならない。残念だけれど・・・」

と思い、あきらめた事を思い出しました。 

しかし、「前代未聞の「おめでとう」がこのように

溢れて、12ページもの超大作のマリオメールに

なったくらい皆が頑張ったのなら、舞台に出演で

きなかった事位なんでもない」 

兎に角、マリオのすごい生徒たちの事を読ん

でください。そして、来年のコンクールや発表会

に向けて、今から力を入れて頑張りましょう。 

 

≪発行 万里緒の会 第 66 号≫  

こんなに「おめでとう」が溢れています  

  

そのような褒め言葉を頂き、ルンルン気分の私でし

たが、主力になる人材が 10何人も出演できなけれ

ば、皆様に満足して頂けるような作品にはならな

い。残念だけれど・・・」と思いあきらめた事を思い

出しました。 

 
 

 

皆様！ごきげんよう。 

先日、広報部より「今年度、最終号のマリオメール

発行時期が近づいて参りました。作成がほぼ出来

上がりましたので、お送りさせて頂きます。気になる

箇所や修正がありましたら、ご連絡お願いします。

尚、先生ページにつきましては、6月の役員会まで

に頂けると助かります。お忙しい所、申し訳ありませ

ん。どうぞよろしくお願い致します。」というメールが

届きました。メールを見て、私の頭はパニックを起

こしました。「えっ。マリオメールができあがった。次

回の役員会？・・・」「マリオメールの構成や、役員

会の日にちはいつ決定したのかしら・・・」「このよう

に決定した事を忘れるなんて、私もついにボケてし

まったのかしら？・・・」 

 しかし、「ちょっとメールをあけてみようかな・・・」ビ

ックリ（＠＿＠；）びっくり(@_@) 

次ページから「いろいろなおめでとうと私の生徒

自慢が始まります」が、その前に・・・ 

「’14クリスマス・バレエコンサート」が昨年の 12

月 21日に開催されました。今回は、小６、中３、高３

とかつてないほどの受験生がいました。そして、そ

の受験生が全員参加できなかった為に、当初予定

していた作品の上演を諦めなければならなくなりま

した。 

その理由は、コンサートの候補日が 8月と 12月 

次回の公演予告 

Hearts＆Mindsバレエコンクール   2016/3/28(月)～3/29(火) 

                       舞浜アンフィシアター   

ティアンヌ マリオ バレエ発表会 

’16 Summer ballet  Concert     2016/7/10(日) 

                  かめありリリオホール 

    



 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
  
  

2015年 3月 30～31日に開催されましたコンクールにて、今年も素晴らしい 

賞を受賞いたしましたのでご報告いたします！ 

 

★スカラシップ受賞★       
◆Vienna Opera Ballet Academy（ウィーン王立歌劇場）  
内山 莉那 

◆Division of Dance, Radford University Summer Intensive  
佐藤 優菜、石井 英絵、 内山 莉那、小田 瑚珠 

◆ミシガン バレエ アカデミー  
石井 英絵  

◆Bolshoi Ballet VTR審査  
石井 英絵、小田 瑚珠 

◆Bolshoi Ballet  
佐藤 優菜、金剛寺里音加 

◆Laguna Ballet Summer Intensive  
佐藤 優菜、石井 英絵、内山 莉那、 
小田 瑚珠、金剛寺里音加 

 
【海外ワークショップ参加権】  

◆International ballet workshop in Berlin   
 石井 英絵、内山 莉那、小田 瑚珠、 
金剛寺里音加 

 

 
♦指導者賞・・・ぬのめ さち先生 
♦芸 術 賞・・・前田 晴音      
♦感 性 賞・・・佐藤 優菜      
♦表現力賞・・・石井 英絵        
♦容 姿 賞・・・内山 莉那、小田 瑚珠、   
♦将来性賞・・・金剛寺里音加、梅沢 苺、原田 果凛     
♦奨 励 賞・・・工藤 芽依、石井 葉月、田島 春音、礒部真友香     

 

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

万里緒の会より 

今年度も、バザーや発表会のお手伝いパーティーなど、後援会活動に格別のご理解とご支援

をいただき、心より御礼申し上げます。次年度も、ティアンヌ マリオ バレエの後援会とし、

万里緒の会の更なる発展に向け、役員一同邁進して参りますので、ご支援、御協力をお願い

致します。 
 

以下の通り役員会を行いましたので  
ご報告いたします。  
 
第１回 2014.07.27 
第２回 2014.09.20 
第３回 2014.10.26 
第４回 2015.02.07 
第５回 2015.03.15 
第６回 2015.06.11 
 

 今年度の役員会報告 

 

 総会開催のお知らせ 

 
【日程】 
2015年 8月 29日(土)   
10：00開会（受付・会費集金 9：30～）  
メインスタジオ２階  
※詳細につきましては、後日お手紙を配布しま

すので、ご出席お願いいたします。  
 

 バザー開催のお知らせ 

 
【日程】 
★メインスタジオ  8月29日（土）  
★かめありスタジオ  8月 30日（日）  
 
沢山のご来場お待ちしております！ 
    
 

 

千葉県芸術舞踊協会  
第３２回選抜新人舞踊公演  
第２８回選抜ジュニア舞踊公演 に出場しました！ 
日 時 ：２０１５年６月１４日（日）  
場 所 ：市川市文化会館大ホール 
 
～出場者～  
奨励賞 受賞 石井英絵さん 
協会賞 受賞 前田晴音さん、小田瑚珠さん、石井葉月さん、内山莉那さん 
 
 
 

 

 

 



「第一希望の高校へ 合格しました」   黒澤 朱音（かめありシニア） 

 

 

「生涯バレエ」         石井 葉月（メイン 中等科） 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月(からかねてより希望していた高校に無事に通うことがで

きました。私は都立高校の推薦試験で合格することができまし

た。推薦試験は内申点、作文、集団討論の合計点で判定されます。

集団討論などしたこともなく、どうすればよいのか全然分かりま

せんでした。ですがバレエのレッスンを通して、いつもさち先生

から自分の言葉で話しなさいと指導して頂いたお陰で、人前で話

すことが自然と出来るようになっていたのです。討論なので間違

えた答えは無い！自分が思ったことを話せばいいのだ！と思い

挑みました。人前で話すことが苦手だった私が、堂々と話せるよ

うになったのはさち先生のおかげです。 

また私は勉強が嫌いです。ストレスで蕁麻疹が出たくらいで

す！その中で受験勉強をやり通せたのは週に１度バレエに通い

リフレッシュしていたお陰でもあります。バレエだけは模試があ

ろうと塾があろうとどうしても休みたくありませんでした。 

 これからも高校生活と両立させながらバレエは続けて行きた

いと思います。これからもよろしくお願いします。 

あかねちゃん！蕁麻疹が出るほど勉強が嫌いなら、勉強は、勉強が好きな人に任せてみたら良いでしょう。人

生は、一度だけ。自分の人生だから後悔しないように自分にしかできない事をして下さい。（私は、還暦を過

ぎてから、ますますバレエをやってきて良かったと思っています。）しかし、勉強は嫌いでも良いけれど、物

知り言われる程の知識は、持っていなければいけませんヨ。（さち） 

私は、中学受験をして合格した日立第一高校付属中学校に入学しま

した。私は、高校受験の時期もたくさんバレエの練習をしたかった

ので、中高一貫型の学校を受験しました。茨城県は、東京のように

中高一貫校が少なく、倍率が４倍もありましたが、「バレエを続ける

為にがんばるぞ！！」と思い、受験勉強に励んだので、合格発表を

聞いた時は、とても嬉しかったです。合格後すぐにレッスンを再開

しましたが、体力のなさにビックリしました。先生かたのご指導の

お蔭で」いまでは、前よりも体が軽くなりました。今は、ちば、埼

玉のコンクールに向けてレッスンを頑張っています。 

 

震災によってバレエ教室が、閉鎖になってしまい、勝田から毎週休

む事無く、柏へ通ってきた事に脱帽です。「バレエ大好き」は十分

踊りに表れています。表現力賞はバッチリなので、これからは芸術

性を目指してラインの美しさを追求して下さい。（さち） 

 

 



「見事 合格しました」     服部日南子（メインシニア） 

 
 

「見事 難関校へ合格しました」    服部日南子（メインシニア） 

 
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

4月から無事高校に進学することが出来ました。第一志望の高校に入学

することができ、まだ慣れないところもありますが毎日がとても楽しいで

す。たくさん支えてくれた親にはとても感謝します。そして最近バレエに

も戻ることができました。受験のためしばらく休会していたので、体が動

くか心配でした。でも久しぶりに踊ると、「踊るのってやっぱり楽しいな」と

心から感じ、戻れたことを嬉しく思います。さち先生にも久しぶりにお会

いでき、嬉しかったです。 

私はさち先生に小学2年生からお世話になっています。さち先生から学

んだ事はたくさん受験勉強にも活せる事がありました。 

バレエで学んだ事は、色々なことに応用が効くと実感しました。これから

もバレエは続けていきたいと思っています。高校は勉強も更に大変にな

ると思いますが、バレエも頑張りたいです！これからもよろしくお願いし

ます。   

 

中学校に入学して、新しい生活が始まりました。受験の時は、ぎりぎり

12 月からバレエを休みましたが、それまでは週 5 日塾だったけど、水曜

日はバレエの日と決めていました。3月のコンクールに向けてのレッスン

も、さち先生にお願いして、水曜日にみていただきました。おかげで、合

格もでき、コンクールにも出場できました。がんばってよかったと思いま

した。 

 中学校では、今までと違って、電車で通学したり、長く歩いたり、課題

もたくさんあったりと、大変なことも多いです。 

時間が遅くなって、レッスンが始まる時間に間に合わないこともあります

が、あきらめずにバレエと勉強と両立していきたいと思います。 

 
 

ニコニコ笑顔で淡々と「先生！ヒガシカツシカ高校に合格しました。」しばらくして「ヒナコ。もしかした

ら、その学校って東葛高校？正式には、ヒガシカツシカ高校って言うの？」「えへぇ。そうです」「すごい

ね。すごいね。ヒナコは、東大を目指すの？」我がマリオにも東大生が出るのも夢ではないナ。ヒナコっ

て、ガリガリ勉強している様子もなかったのに、すごい子だったんだ。どんな頭の構造をしているのかな。

解剖してみたいです。（さち） 

「コンクールもがんばりました」    田島 春音（メイン 中等科） 

 

受験と、コンクールと両立して嬉しかったです。 

中学生活が思いのほか大変そうですが、なかなかキレイな足と均整のとれ

たバレエ向きのプロポーションを持っているのだから、もっとレッスンで

きると良いですね。早く学校になれてネ。（さち） 

 



「バレエと学業を両立した私」     佐藤 優菜（メインシニア） 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

この春、大学に進学いたしました。 
いまだ新しい環境に戸惑うこともありますが、とて

も充実した毎日を送っています。発表会やコンクー

ルに向けてのレッスンが夜遅くまであり、勉強する

時間がなかなか取れなかったので、通学中や学校の

休み時間を活用して勉強し、両立させていました。

そのお陰で受験期間中もずっとレッスンに通うこ

とができました。 
また、バレエを続けてきたからこそ、勉強も頑張れ

のだと思っています。 
レッスンで培ってきた根性を生かし、3年間文武両

道でやり抜くことができました。 
ここまで私を育てていただいたさち先生、家族に

も、感謝の気持ちでいっぱいです。 
この気持ちを忘れる事無く、これからは、私が恩返

しできるよう、尽力させていただきたいと思いま

す。 
これからまた勉強で忙しくなりますが、学業と大好

きなバレエとの両立に励んでいきたいです。                                   
 
優菜ちゃんは、週に５回バレエに通い、舞台にコンクールに出場していました。そして、学業はというと常にクラス 1

位。更に強靭な肉体にも恵まれている為、１日も休む事なく学校へも通い、皆勤賞を頂きました。という訳で、学校

推薦により立教大学に入学しました。（どんな育て方をしたらこうなるのかしら・・・・。羨ましい限りです） 

大学生になってまだ２か月余りですが、体の中から光りが放たれ、逢う度に輝きが増してきました。（この間は、かわ

いいピンクの口紅をさり気なくつけていました。） 

バレエクラスのアシスタントにも慣れ、進んで仕事をしてくれるようになりました。本当に助かっています。

ありがとう。早く私の片腕になってくださいネ。（さち） 

 



 

「バレエとライフルと私」  千葉 朔海(メインシニア) 

 
 

 
 

メインシニアの千葉朔海さんがこの春、早稲田大学に進学しました。高校時代はライフル 
射撃部に所属し、国体や全国大会で輝かしい記録を残しています。今年の全日本ライフル射 
撃選手権大会では日本新記録を樹立して、見事優勝しました。リオデジャネーロ、東京オリ 
ンピックを目指して日々精進しています。さち先生の教えの元、マリオでの厳しいレッスン 
で培った根性が世界の大舞台で花開く事を期待しています。 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

マリオから世界へ！！ 
 

せできるというワクワクした気持ちを未だに忘れ

ていないようで、試合前の緊張を楽しいと感じて

います。 

そして辛い時や思うような結果が出せない時

『嘆いても何にもならない。自分が納得できる成

果を出す為にはただ努力をし続けるしかない。』と

自然に思えるのは、やはりさち先生や助教の先生

方のご指導によるのだと思います。正直、私はバ

レエにおいてはあまり芳しい結果は出せませんで

したし、高校へ入ってからは部活で忙しくてほと

んどスタジオへ行くことができませんでした。し

かし今でもバレエをやめようとは思いません。こ

れからもずっと続けたいと思います。それはバレ

エが、そして先生方が私に大切なことを教えて下

さり、大切なものを授けて下さったからです。今

は自分がどこまで成果を出せるのか、舞台の本番

前のようにワクワクしています。できるならばオ

リンピックに出て、メダルを取りたいです。もし

それが叶った時、そのメダルはライフルとともに

私のバレエの成果なのだと思います。 

 

入学した高校にライフル射撃部があることを知り、

「なんとなくかっこいいなぁ」と思い軽い気持ちで入

部しました。その後全国大会や国体に出場し、高校二

年生の時には国体優勝と準優勝。三年生では残念なが

ら国体は準優勝に終わりましたが、その前の全国大会

で３位になったことで大学のスポーツ推薦が決まり、

今年３月の全日本ライフル射撃競技選手権大会で日

本新記録を出し優勝することができました。学校など

では才能があると言われましたが、私は自分に才能が

有るのではなく、全てはさち先生のご指導及びバレエ

のレッスンによるものだとわかっています。まずライ

フルにおいて一番大切な体幹→いうまでもなく、バレ

エにより得られたものです。そしてライフルをしっか

りと固定する筋力→バレエの振り付けで、ずっと腕を

上げた姿勢を続ける練習をしたことにより付けられ 

た筋肉です。試合で結果を出す精神力→小さい頃か 

ら、『本番の舞台で一番良い踊りをお客様に観て戴く

のが当たり前』という精神を培われた成果です。 

特に私は精神 

力が強いと言 

われます。プ 

レッシャーを 

を感じない訳 

ではありませ 

んが、幼い頃か 

ら一生懸命練 

習した成果を 

お客様にお見 

  

「随分遠い学校に入学したものだ」と思っていま

したが、いつの間にかすごい高校生になっていま

ましたネ。「将来は、バレエのレッスンを生かし

たコーチングをしたいです。」とさくちゃんが言

った時は、ビックリしました。バレエは、すべて

の物の基礎ですが、ライフルにも役立つとは夢に

も思っていませんでした。私も一緒にリオに行き

たいです。ガンバレ！ガンバレ！朔海！（さち） 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  
 
 
 

 
 

 
この４月より、お嫁さん・社会人・大学生・高校生・中学生・小学生となったお友達がこの

ように沢山いらっしゃいます。「いろいろなおめでとう」を皆様にお届けいたします。 
代表して８人の生徒さんにコメントを頂きましたのでご紹介します。  

 
 横内佐世子 ４月に武蔵一宮大宮氷川神社にて結

婚式を挙げました。式の準備の過程で、今までの

自分の人生を振り返る機会がたくさんありまし

た。私にとって、さち先生との出会いがとても大

きなものだったと感じ、こみ上げてくるものがあ

りました。さち先生から教わったこと、ティアン

ヌマリオバレエで身についたことが私に染みつい

ています。 
この春で、子どもとかかわる仕事に就いて５年

目を迎えました。さち先生から、生徒としても一

人の女の子としてもたくさんの愛情を注いで頂い

たように、目の前の子どもに誠心誠意尽くしてい

きたいと思います。また、結婚を機に柏に戻って

きたので（今は環境が変わってドタバタですが）、

今までよりもたくさんさち先生に会いに、そして

レッスンに行きたいと思います。これからもよろ

しくお願いいたします。              

坂巻有香 
バレエを始めた時 8 才だった私も 23 歳にな

り、今年無事大学を卒業し、社会人となりま

した。 
社会は、私が想像していた以上に辛いことが

多く、学生とはまったく違う世界でした。 
くじけそうになるたび、私は先生がいつもお

っしゃっていた、「続けることに意義があ

る。」と言う言葉を思い出します。 
就職した今、１つのことを長く続けること

が、どれだけ大変かわかりました。 
先生から学んだことは、私の宝です。この宝

を仕事で活かしていきたいと思います 

佐世子の花嫁さん、すごーく綺麗でしたヨ。心に残

る暖かい結婚式に出席できてとても幸せでした。

（大満足）しかし、スピーチ慣れしている校長先生

の後での私のスピーチは最悪でした。もう一度チャ

ンスがあればスピーチをしたいです。しかし、この

願いは、生涯叶わないでしょう。（さち） 

 

さかゆかちゃんは、何かがあるとスタジオに登場し

てくれるので嬉しいです。 
「趣味は楽しい。プロは厳しい。教師は苦しい」と

言います。プロになったさかゆかちゃん！これから

大変な事がもっともっとあると思いますが、私にバ

レエを習っているのだから、どんな事でも乗り越え

られると思います。頑張ってネ。（さち） 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

 

  

 

 

 

      

 

 

  

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

シェフ・ミッキー 

（CHEF MICKEY） 

 予約困難なシェフミッキーをさち先 

生が予約して下さいました。総勢 20 

名。アンバサダーホテルスタッフから 

「どのようにしたら、予約できたの 

ですか？」 

逆に質問されました。 

 ミッキーさんと一 

緒。私も密かに初 

体験しました。 

楽しかったです。 

 

プルートに癒されて。 

I  Love Pluto. 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「バレエ音楽の歴史」と「プティパ振り付けによる

グランパドドゥの解説」の講演会に参加しました。 

黒鳥のバリエーションがなぜ 2種類あるのか、など

など、今までぼんやりと疑問に思っていたことを、

歴史的背景とともに分かりやすくお話していただ

き、とても勉強になりました。 

また、コンクールに参加する際に、それぞれの演目

のストーリー、場面、役柄を理解した上で、バリエ

ーションを踊ることがいかに大切かということを

知ることが出来ました。 

なにより、福田先生の張りのあるお声、お話の巧み

さ、バイタリティーには圧倒され、第一線でご活躍

されてきた先生のオーラに魅了された時間でもあ

りました。 

コンクール出場とともに、このように学べる機会も

あるなんて、素晴らしい企画だなと思いました。 

またぜひ参加したいです。 

（メイン 礒部真友香 母） 

講演会に参加し、バレエの今まで知らなかったお話が

聞けて、とてもびっくりし勉強になりました。 

イタリアは歌が上手だったが、フランスは歌が下手だ

ったため、歌より踊りをやりましょうとバレエが発達

したのが歴史だそうです。一番ビックリしたのは、ド

ン・キホーテの中のキューピットの曲は、キューピッ

トの曲ではないということでした。キューピットの曲

は、本当はパキータの Va なのだそうです。またお話

をお聞きしたいです。（メイン 小田瑚珠） 

 

内山莉那（かめあり 中等科） 

私は、6月 14日から 6月 28日までウィーン

国立バレエアカデミーに行かせていただくこ

とになりました。さち先生をはじめいろいろ

な方々に感謝し、自分ができることを全力で

出し切って悔いのないように、最後まで一生

懸命頑張って来たいと思います。 

 

石井英絵（かめあり 中等科） 

「Hearts＆Mindsバレエコンクール 2015」に出

場して、さち先生のご指導のお蔭で「Division 

of Dance, Radford University Summer 

Intensive」を受賞しました。6/28～7/11まで

アメリカで勉強してきます。一昨年にも

Radfordへ留学したので、今回はもっと積極的

になって沢山の事を 吸収できるように

したいです。 

感謝の気持ち

を忘れずに２

週間レッスン

を頑張ってき

ます。 

～スカラシップを受賞して～ 

 

～福田一雄先生の『講演会』に参加して～ 

 



  

 

 

 

 

 

くるみ割り人形『中国の踊り』 

さち先生や助教の先生方に支えられて、今の娘

の姿があると思っております。マリオバレエの

皆様、いつも温かい目で見守って下さりありが

とうございます。 

              前田 洋子 

◆晴音さんのお母様よりコメントをいただきました◆ 
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ティアンヌマリオバレエ ホームページ 
http://www.mario-ballet.com/index.html 

 
  

 

 

 
 
  

 

 

ティアンヌマオバレエの 

ＦａｃｅＢｏｏｋを開設しました 

皆様からのたくさんのいいね！をお待ちしています。 

 
https://www.facebook.com/tiennes.mario.balle

tt 

サンシティ 柏
新しい高齢者マンション サンシティ柏

見学・相談会の予約、資料請求は

℡ 0120-34-3782
千葉県柏市増尾台１-２-１ サンシティ柏 検 索   

 
 
  

 

 

04-7106-1004 
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